

Los 'lincos' reforzarán la seguridad en las fiestas del municipio

Escrito por Carlos Illán. Foto: Ayuntamiento de La Unión. 11 de julio de 2019, jueves

Agentes de la Unidad de Seguridad Ciudadana (Usecic) de la Guardia Civil volverán a estar presente en los días de mayor afluencia de público del Festival del Cante de las Minas y de las fiestas de Portmán, Roche y La Unión, según se confirmó en la reunión de la junta local de seguridad celebrada en la sede del Ayuntamiento.



En este encuentro, que fue presidido por el regidor unionense, Pedro López, participaron, entre otros, representantes de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. "El balance de seguridad del pasado año fue muy positivo y el objetivo ahora es mantener ese nivel", explica a esta redacción José Solano, concejal de Seguridad Ciudadana, informando que se abordó la programación de coordinación de la Guardia Civil y Policía Local durante el gran festival flamenco y las tres fiestas principales de la ciudad y las pedanías, confirmándose que nuevamente los días de mayor aglomeración se contará con el refuerzo de los agentes de los grupos de la Usecic, conocidos por 'Lincos'.